



PIDEN QUE SE LES ESCUCHE

“Son estudiantes que entienden la reforma”

El exdirector de la Facultad de Derecho aseveró que no existe manipulación

DE LA REDACCIÓN
nacional@gtmm.com.mx

Raúl Contreras Bustamante, exdirector de la Facultad de Derecho de la UNAM, negó que se esté engañando a los estudiantes en torno a la reforma judicial. Aseguró que son jóvenes que entienden perfectamente la reforma.

“No se trata de alumnos de primaria o de educación básica. Estamos hablando de estudiantes de la Facultad de Derecho más importante del país y considerada como la más importante del mundo de habla hispana. Estamos hablando de jóvenes que entienden perfectamente la reforma, que han estudiado la iniciativa”.

En entrevista con **Imagen Radio**, insistió en que no existe ningún tipo de



Foto: Archivo

Raúl Contreras, exdirector de la Facultad de Derecho.

manipulación para que los universitarios rechacen la propuesta. “Vale la pena que se les escuche y tomar en cuenta su opinión a la hora de discutir la reforma”.

Respecto a la recomendación de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, que pidió a los estudiantes “leer bien la reforma”, Contreras aseguró que ésta ha sido materia de muchos análisis, ya que es una iniciativa que se presentó desde el 5 de febrero.